

Pemkab Tanah Datar Gelar Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 Tahun 2023

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Aug 19, 2023 - 09:50



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar menggelar upacara detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) sebagai rangkaian dari peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke 78 tahun 2023, di

lapangan Cindua Mato, Batusangkar, Kamis (17/8/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Tanah Datar Eka PPutra, SE, MM. Perwira Upacara Letda Inf. Kahirul Anwar dan Komandan Upacara Kapten Inf. Hanifan Sirait.

Dalam rangkaian acara, Ketua DPRD Tanah Datar H. Ronny Mulyadi Dt. Bungsu membacakan teks Proklamasi kemerdekaan 17 Agustus 1945 yang disaksikan Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH. MH, Wakil Bupati periode 2016-2021 dan Bupati Sisa Masa Jabatan Tanah Datar 2020-2021 H. Zulfadri Darma, SH, Forkompinda, Legiun Veteran RI, Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian, Kepala OPD dan tamu undangan lainnya.

Pada saat pengibaran Bendera Merah Putih, bertindak sebagai pembawa baku Bendera Merah Putih yaitu Sahara dari SMAN 1 Batusangkar, Pengerek Bendera Muhammad Exel Aptenza dari SMAN 3 Batusangkar, Ahmad Nazri dari SMAN 1 Batipuh Baruah dan Ivan Kurniawan dari SMAN 3 Batusangkar yang berlangsung aman dan lancar.

Pada kesempatan itu, Bupati Eka Putra didampingi Wakil Bupati Richi Aprian, Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra dan Ketua GOW Ny. Patty Richi Aprian menyematkan pin Satya Lencana Pengabdian 10 tahun, 20 tahun dan 30 tahun kepada 75 Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkup Pemkab Tanah Datar, serta penyerahan penghargaan sebagai bentuk apresiasi ke 2 orang Guru yakni Kepala Sekolah SDN 28 Tanjung Bonai Hardison dan Kepala Sekolah SDN 01 Barulak Azisman.

Dikesempatan yang sama, juga diserahkan Kado Sweet Seventeen kepada 5 orang peserta didik yang berusia 17 tahun dari Bupati Eka Putra. Selain itu, diserahkan pula penghargaan bagi pendonor darah sukarela di PMI Tanah Datar, dan deviden tahun buku 2023 dari Bank Nagari sebesar Rp. 24. 108. 515. 569.

(JH)